

Ejemplos de Iglesias Locales

En varios pasajes, la Biblia hace referencia a una iglesia local en una localidad, por ejemplo, **Romanos 16:1** “la iglesia en Cencrea”, **Hechos 8:1** “la iglesia en Jerusalén,” **Hechos 20:17** “los ancianos de la iglesia en Efeso.” La existencia de iglesias locales no puede ser negado.

La Iglesia Universal

Mat 16:18 *Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.* **18:17** *Si no los oyere a ellos, dilo a la iglesia; y si no oyere a la iglesia, tenle por gentil y publicano.*

Igual que la Biblia habla de iglesias particulares (de una ubicación), habla en forma general. Usamos el ejemplo de “matrimonio” como un concepto igual. Hablamos “del matrimonio” como si fuera una sola cosa, y matrimonios individuales. El concepto universal existe solamente en casos individuales.

“El Número”

Hechos 2:41 *Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.* **47** *alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.*

Hechos 5:14 *Y los que creían en el Señor aumentaban más, gran número así de hombres como de mujeres;*

1Timoteo 5:9 *Sea puesta en la lista sólo la viuda no menor de sesenta años, « que haya sido» esposa de un solo marido,*

Lo que estos versículos demuestran es que hubo un concepto del “número” que es simplemente una lista de los miembros. Hubo otra lista de las viudas que recibieron dispensas de la iglesia, y esta “lista” fue representada por “número”. No es claro en los dos pasajes en Hechos si “la iglesia” era la iglesia en Jerusalén, o la iglesia universal. Probablemente, el concepto tiene que decidir, y

tiene que ser la iglesia en Jerusalén. Habla de eventos allí más bien que sobre toda la tierra.

Cartas de Recomendación. En **2Cor 3:1-2**, Pablo hizo referencia de cartas de recomendación.

Salvación es de ser Parte de los Redimidos

El concepto clave aquí es “identificación” con los redimidos. No hay forma más abierta de hacer esta identificación como de confesar a Cristo y las doctrinas de Cristo por asociarse de un grupo que promueve exactamente estos conceptos, o sea, una buena iglesia local. Claro que hay oportunidades de decir a otros que eres un cristiano, pero de identificarse con una iglesia local (de buena doctrina y reputación) es la forma más bíblica aparece. No vemos cristianos “sueltos” andando por todos lados sin afiliación y identificación con una iglesia local. El Nuevo Testamento tiene un enfoque importante en iglesias locales, y que cada cristiano busca esta identificación. La iglesia realmente es sus miembros, o sea, los que son parte de ella, que sostienen y hacen funcionar la iglesia.

1Juan 2:19 *Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de nosotros.*

La unidad (quedarse integrados) se base en ser del mismo propósito y doctrina.

Líderes y los Sujetos

Hebreos 13:17 *Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso.*

Hechos 20:28 *Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre.*

Si la idea de ser parte de una iglesia te parece difícil, tratar de imaginar de ser sujeto cuando no hay un grupo formal definido, sino solamente hay la iglesia universal, y seas sujeto a un pastor que no sabes quien es “tu pastor”, ni él sabe quien está bajo su cargo. 1) cristianos no pueden sujetar a liderazgo que no es sobre ellos formalmente. 2) Líderes de la iglesia local son responsables para la grey. Ellos no pueden desempeñar sus responsabilidades sin saber quienes son su cargo.

Hay una responsabilidad de la parte de los líderes en cuanto qué hacen con su cargo. Esto tiene que ser un grupo (miembros) bien definido.

1Pedro 5:1 *Ruego a los ancianos que están entre vosotros, yo anciano también con ellos, y testigo de los padecimientos de Cristo, que soy también participante de la gloria que será revelada: 2 Apacentad la grey de Dios que está entre vosotros, cuidando de ella, no por fuerza, sino voluntariamente; no por ganancia deshonesta, sino con ánimo pronto; **3** *no como teniendo señorío sobre los que están a vuestro cuidado, sino siendo ejemplos de la grey.* **4** *Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona incorruptible de gloria.* **5** *Igualmente, jóvenes, estad sujetos a los ancianos; y todos, sumisos unos a otros, revestíos de humildad; porque: Dios resiste a los soberbios, Y da gracia a los humildes.**

El mandamiento de pastorear la grey de Dios es dado “uno cargo” o un grupo específico a un pastor. Igualmente, los líderes son definidos en las iglesias en el Nuevo Testamento.

Hebreos 13:7 *Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe.*

Cada miembro debe seguir “su pastor” como una oveja sigue a su ovejero. O sea, hay ministros específicos y ministerios específicos que importa aquí, y sobre todo, que tú haces compromiso con ellos, y que te sujetas a ellos. Si el pastor no es ejemplar de Cristo, debes buscar a otra iglesia.

Disciplina es posible solamente donde hay compromiso y lista

1 Corintios 5:11 *Más bien os escribí que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, fuere fornicario, o avaro, o idólatra, o maldiciente, o borracho, o ladrón; con el tal ni aun comáis. 12* *Porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro?* El asunto de disciplina adentro de una iglesia local es imposible si los cristianos no tienen fidelidad y dependencia sobre ella.

Gobierno es posible solamente donde hay compromiso y lista

Hechos 6:2 *Entonces los doce convocaron a la multitud de los discípulos, y dijeron... 3* *Buscad, pues, hermanos, de entre vosotros a siete varones de buen testimonio, llenos del Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes encarguemos de este trabajo.* La elección de diáconos es algo que no es posible si los miembros no son definidos, quienes son, y que ellos son sujetos al liderazgo de la iglesia. Además el gobierno de una iglesia local es posible solamente si hay miembros definidos por una lista.

Amar a los hermanos

1 Juan 4:7 *Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. 8* *El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. 21* *Y nosotros tenemos este mandamiento de él: **El que ama a Dios, ame también a su hermano.***

Juan dijo que una muestra de haber sido nacido de nuevo es el amor que uno tiene hacia a su hermano en Cristo. Cuando hablamos de la iglesia universal, es imposible de demostrar este amor a todos ellos en otros países. Pero si hablamos de una iglesia local, hace sentido que el verdadero salvo va a cumplir principalmente con este mandamiento con sus hermanos en su iglesia local.

¿Qué significa para nosotros?

Primero, cada cristiano debe orar, investigar, y luego reunirse como miembro con una iglesia local. Esto significa que se registra como miembro, y además, se compromete con esta iglesia local. Es una decisión

importante que ningún cristiano debe tardar en hacerlo.

Segundo, es tanto un compromiso con el Señor que es con los demás miembros del cuerpo de Cristo. **Es de compartir las responsabilidades de tu iglesia.** Por tener, mantener, y poner de tu parte en la iglesia, tu cumples con lo que Dios quiere de ti. No es, trabajar por el Señor o por la iglesia local, sino es de servir a Dios por medio de la iglesia local. En unirse formal y participar, el cristiano participa y beneficia a sus hermanos. En ser un miembro fiel, hay responsabilidades de tu parte. Unos de estos son...

Asistir. Es una responsabilidad de cada cristiano de asistir fielmente a su iglesia. Si no puedes llegar por enfermedad o trabajo, es tu responsabilidad de informar al pastor cada vez.

Ofrendas y Diezmos. La iglesia local es el ministerio que "TÚ LO HACES" que sea. Entonces, es tú responsabilidad que sostienes y sacrificas para este ministerio.

Evangelizar. Es correcto que tú invitas a otros a tu iglesia, y que nunca tratas de motivar a otros en tu iglesia a asistir a otras iglesias.

Votar. En las decisiones importantes que los líderes de tu iglesia presentan para votación, tú debes participar.

Hay unos privilegios también de ser miembro:

Votar. Es un beneficio de tener dicho en lo que la iglesia hace.

Ministrar. El ministerio de una iglesia local debe ser hecho por sus miembros. A los que no tiene compromiso, no asisten, no diezman, no son para ellos de ministrar o servir.

Servicios a ti. Muchas veces hay personas en una iglesia que quieren usar el edificio, o que quieren el pastor de hacer a un funeral para alguien que nunca ha ido a la iglesia. Estas cosas son realmente privilegios de un miembro.

Finalmente, membrecía en una obra local para Cristo debe ser importante para nosotros, como que si queremos que ella vaya adelante.

La Membrecía en una Iglesia

Por David Cox



[ig53] v1 ©2013 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Efe 5:21 *Someteos unos a otros en el temor de Dios.*

Una de las marcas del cristianismo verdadero es su denuncia de la rebelión. Muchos "cristianos" discuten fuertemente en contra del concepto de la iglesia. Al raíz de todo es que son rebeldes, y no quieren ni a Dios ni a otros de interferir con sus vidas. Su problema es que el sacrificio de la voluntad de uno para promover la unidad del pueblo de Dios es perdido en tales personas soberbias. La iglesia existe por la sangre de Cristo, derramada en amor por nosotros. Sacrificó grandemente de sí mismo, y esto es la base de la iglesia. Personas que rechazan la iglesia, no entienden lo que es.